...25 años de entrega

"No temáis, os traigo la buena noticia, la gran alegría para todo el pueblo: hoy, en la ciudad de David, os ha nacido un Salvador, el Mesías, el Señor. Y aquí tenéis la señal: encontraréis un niño envuelto en pañales y acostado en un pesebre".

Cuando reducimos la Navidad a consumo, a luces y adornos en las calles, a trajes de fiesta e impecables galas, a excesos de comida y de bebida, a regalos, a zambombas y panderetas, a caramelos, celofanes y disfraces cabalgateros... cuando reducimos la Navidad a todo esto, conviene recordar las palabras del ángel del Señor anunciado a unos humildes pastores la noticia del nacimiento del Mesías. Por supuesto que la Navidad es tiempo de lucir nuestras mejores ropas, es tiempo de comidas con familia y amigos, es tiempo de hacer y de recibir regalos, es tiempo de villancicos y algarabía callejera, y es tiempo de cabalgatas bulliciosas con niños y no tan niños alegres y emocionados ante la presencia de los Reyes Magos, pero si anteponemos lo secundario a lo principal, no estamos celebrando la Navidad.

El pasado domingo 18 de diciembre José Manuel Muñoz Barrera pregonó la Navidad alcalareña en el mejor sitio en que se puede pregonar el nacimiento del Hijo de Dios: la Ciudad de San Juan de Dios. Fue un pregón en el que se nos recuerda que lo secundario debe seguir siendo secundario, y lo principal, el nacimiento de Dios con todo lo que esto significa en términos de AMOR y ENTREGA a los necesitados, debe ser el eje de nuestras vidas en estos días navideños. Pero fue además un pregón muy cabalgatero. ¡Qué bonita la idea de una cabalgata en el cielo!

Unos ángeles que, asomados al barandal de la gloria desde donde año tras año ven pasar nuestra cabalgata por las calles de Alcalá, piden al Padre Dios que se organice una cabalgata en el cielo. Imaginamos que la respuesta de Dios con ese "Yo, bastantes cosas tengo, como para ponerme a crear carrozas, a buscar telas y a hacer las ropas" se refiere a lo ocupado que está en estos tiempos de guerras injustas, de pérdida de valores, de miserias e injusticias sociales. Sin embargo el tesón de estos ángeles celestiales hace que la cabalgata celestial empiece su andadura. ¿Quién mejor que Pepe Corzo como director artistico del celestial cortejo? Las telas y aderezos, por supuesto de Fernando Trigo, y los caramelos, ¿de quién si no de don Manuel, "el cura de los caramelos"?Y en esta fábula cabalgatera no pueden faltar las manos de su tía Pilar, a la que rinde el pregonero de esta forma sincero homenaje, para hacer las ropas de los integrantes del cortejo.

Nos hemos permitido esbozar algunos detalles de esa "Cabalgata en el cielo" de José Manuel para

homenajear a cuantos hacen posible esta Cabalgata: al equipo artístico, al de carpinteros y electricistas, a los encargados de las telas y adornos, a los que gestionan el reparto de caramelos, y a todas las costureras que desde sus pequeños talleres visten a los numerosos niños que forman el cortejo. Hacemos este año especial el agradecimiento al director artístico de la Cabalgata, Isidoro Villalba Corzo, pues se cumplen 25 años desde que tomó las riendas de esta importante tarea, sucediendo en ella, precisamente a su tío, Pepe Corzo, que sin duda desde el cielo mientras trabaja en su cabalgata, busca ratitos de asueto para asomarse al barandal y ver orgulloso el trabajo de su sobrino. FELIZ DÍA DE REYES.

CALENDARIO

El próximo día **4 de enero a las 18:00 h** llegarán a Alcalá

LOS HERALDOS REALES

Anunciarán la llegada de los Reyes Magos y recogerán todas las cartas de los niños de Alcalá para entregárselas a Melchor, Gaspar y Baltasar.

Vendrán acompañados por una corte de Beduinos que repartirán caramelos y un "pasacalles" que desfilarán y pondrán música y colorido por las calles de Alcalá.

Posteriormente sobre las 19:00 dará comienzo la FIESTA INFANTIL con **LOS DAYASOS Y SUS DITUFOS** en la Plaza del BARRERO

DÍA 5 de enero

LOS REYES MAGOS EN ALCALÁ

- 13:15 h. Visita al Santuario de Nuestra Patrona, la Virgen del Águila.
- 14:00 h. El Sr. Alcalde les hará entrega en la Casa Consistorial de las llaves de la Ciudad.
- 14:30 h. Residencia de ancianos "La Milagrosa".
- 15:00 h. Convento de las Hermanas Clarisas.
- **15:15 h.** Residencia de ancianos San Joaquín y Santa Ana.
- **15:45** h. Residencia Geriátrica Clínica "Cristo de la Salud".
- 16:15 h. Residencia Geriátrica Guadaíra.
- 17:00 h. SALIDA DE LA CABALGATA

Con los Reyes Magos "No", se leía hace unos días en un artículo de prensa. El artículo hacía referencia a un estudio publicitario el cual afirmaba que "Papa Noel destrona a los Reyes Magos". Mientras los Reyes Magos aparecen en un 7% de los anuncios, el de Rojo lo hace en un 13%. Cada día son más los hogares en los que se adelanta la entrega de regalos. En pocos días oiremos a algún político pidiendo que se adelante el final de las Navidades al 1 de enero, utilizando al de Rojo para la entrega de regalos el 24 de diciembre. "No", con los Reyes Magos no se acaba.

Ya lo hemos comentado en varias ocasiones, la fiesta de la Epifanía, eminentemente religiosa, tiene su origen en un fragmento bíblico, el de los tres sabios, Melchor, Gaspar y Baltasar que llegaron de Oriente para adorar a Jesús como niño, ofreciendo tres regalos simbólicos, oro, incienso y mirra. La Fiesta de los Tres Reyes Magos es especialmente importante en España. Al despertarse el día 6 de enero, los niños se encuentran con los regalos que traen los Magos de Oriente. La llegada de los Reyes incluye además todo un ritual, el envío de una entrañable carta, la colocación de un zapatito para que los Reyes sepan dónde dejar los regalos en cada casa, algo de comida y bebida por si les apetece a sus Majestades, incluso un poco de agua para sus camellos.

La Asociación de amigos de los Reyes Magos de Alcalá de Guadaíra, seguirá VELANDO, para que la noche mágica del 5 de enero, se mantenga, y los Reyes Magos sigan trayendo ilusión y esperanza, al igual que hace más de dos mil años, hicieron con el Niño Dios.

Con los Reyes Magos "No". FELIZ NAVIDAD.

ESTE AÑO LA CABALGATA CAMBIA SU ITINERARIO:

EN EL RECORRIDO DE VUELTA Y AL FINAL DE LA CALLE MAIRENA LA CABALGATA SUBIRÁ LA CALLE RAFAEL BECA HASTA GIRAR POR LA CALLE MAESTRO JOSÉ CASADO Y DESEMBOCAR EN ESCULTORA LA ROLDADA POR LA CALLE ZULOAGA. DE ESTA MANERA, LA CABALGATA INTEGRA DOS NUEVOS BARRIOS DE ALCALÁ (SAN AGUSTÍN Y RABESA) A SU RECORRIDO.

PEDIMOS QUE COMO YA HICIERON LOS VECINOS DE MALASMAÑANAS, ENGALANEN LOS BALCONES Y RECIBAN A LOS MAGOS DE ORIENTE CON EL MAYOR ENTUSIASMO.

GRACIAS

Desde la redacción de *El Heraldo* queremos agradecer y felicitar a **D. José Manuel Muñoz Barrera** por la magnífica disertación del XXVIII Pregón de Navidad en la Ciudad de San Juan de Dios. Un pregón fresco, actual y con profundo sentimiento y reflexión. De la misma manera, felicitamos a **D. Ángel Gutiérrez Oliveros** por su extraordinario Pregón, como nos tiene acostumbrados, en el Colegio Salesiano.

Ambos pregoneros han elogiado de manera cumbre la labor de nuestra Cabalgata en Alcalá y han rendido homenaje con un sentido y cariñoso recuerdo para nuestros maestros fundadores.

De corazón GRACIAS.

GRUPO JOVEN. Juan de Dios González Mauri

A l hilo del artículo que escribía José A. Mallado, en el especial de la cabalgata en la Voz de Alcalá, me llena de satisfacción que una institución tan grande como la Asociación de Amigos de los Reyes Magos de Alcalá, tenga puesta sus esperanzas y "miras" de futuro, en nosotros, los jóvenes.

Es de admirar y de reconocer que esta institución cincuentenaria, apueste por nosotros y más en estos tiempos, en los que muchos dan por perdida o fracasada a gran parte de la población juvenil, o como muchos la denominan, la generación "nini" (ni estudia, ni trabaja).

Aún así, pienso que apostar por los jóvenes, es apostar en futuro, en garantía y en iniciativas y si a eso, le sumamos el hecho de tener a nuestro lado a grandes maestros y "veteranos" que, con su saber hacer y experiencia, nos enseñan el verdadero sentido que tiene nuestra asociación de Amigos de los Reyes Magos, pues mucho mejor.

Pueden estar seguros nuestros mayores y Alcalá, que a la Asociación de Amigos de los Reyes Magos le quedan muchos años y muchas cosas por hacer.

Queridos Melchor, Gaspar y Baltasar, sé que el trabajo que os queda es duro pero me gustaría pediros una quinta generación para esta cabalgata.

Os invitamos a visitar nuestra página Web, en la que encontrarás toda la actualidad de nuestra Cabalgata: http://www.cabalgatalcala.com



FERGA & HIJOS

Exposición y venta

c/ Bailén, 16 - 18 41500 - ALCALÁ DE GUADAÍRA (SEVILLA) Teléfono/Fax 95.568.35.35 - Móvil 609.609.114